
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

 ◎２０２4年 10月 9日（水） 

  クラブフォーラム 19：30点鐘 

  場所：産業文化センター2階 第 2会議室 

 ◎２０２4年 10月 26日（土） 

  パークレンジャー活動 9：00～ 

  場所：各務原市民公園 南東部花壇 

 会員総数 37名（出席免除 2名）  

       （2024.7.1 現在） 

司会進行          堀尾 鎮章 副幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

 皆さん改めましてこんばんわ。本日は非常に沢山の

皆さんにご出席をいただきまして、嬉しい限りです。

この円卓が満席になるのを初めて見ました。いつもこ

の様に満席だと嬉しいです。引き続き宜しくお願い致

します。 

本日は、地区の公共イメージ委員会（関中央 RC）より

土屋 敏幸 様がお見えになりました。どうぞ宜しくお

願い致します。 

先日のガバナー公式訪問では、2630地区の亀井ガバナ

ーより、前年度の松井会長より増えています会員数と

平均年齢の若さ、クラブの雰囲気の良さ、更には今年

度も有難いことに会員数が増え続けている点につい

て、地区のロールモデルになるくらい素晴らしいクラ

ブですね、とお褒めのお言葉を頂きました。しかしガ

バナー曰く、各務原全人口の比率に対しロータリアン

が少ない点のご指摘をいただき、100 名を目標に皆さ

んのご協力を引き続きお願い致します。本日は 11 月

2 日に開催しますＩＭに向け実行委員会を立ち上げ、

今年の 2 月から活動をしてきました。各務原 RC には

河野実行委員長をはじめ、大変優秀な先輩方がお見え

になりますので、成功はもとより大成功に終わらせる

ために本日から皆で一つになって、活動していきたい

と思っておりますのでご協力宜しくお願い致します。 

 

３分間スピーチ        

西条 継之 君 

 皆さん こんばんわ。

下中屋で製造業をして

おります（株）西条精機

の西条と申します。どう

ぞ宜しくお願い致しま

す。今年の 1月に入会し

未だ分からないことも

多く、本日も IM 例会と

いうことで IM について勉強させて頂きたく参加しま

した。また 10 月には名張で地区大会があり、こちら

も勉強させて頂きたく参加させて頂くことになりま

した。私自身、初めて行く所や初めてお会いする方は

楽しみなので、これからも機会があれば是非参加した

いと思います。 

～ ＩＭ例会 ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

    第 2813例会 

令和 6年 9月 25日（水）  
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近況では人手不足もありますが、非常に忙しく朝早く

から、そしてこの後も仕事が残っています。朝の早起

きは平気ですが、普段夜は早くに寝てしまい、この時

間はもう寝ています。なのでこの後、寝てしまわない

ように頑張ります。 

 

私の仕事 第１３回       野村 公人 君 

          『野村公人登記測量事務所』 

 皆さん こんば

んわ。私の仕事の中

には、図面を書く仕

事があり 100 分の

１又は 250分の 1で

書く図面が多いで

す。今は灼熱の太陽

の下、高速道路の上

で 1 分の 1 の図面

を書く仕事をして

おります。私はロータリーに入って 10 年程ですが、

皆さん私の仕事をあまりよく知らない方が多いかと

思います。私は「土地家屋調査士」をしておりますが、

ロータリーの職業分類の中には御座いません。由って

職業分類上「司法書士」となっています。司法書士と

土地家屋調査士は、同じ法律に携わる士業として連な

っていますが、中身は別のものになります。商業登記

は、司法書士が取り扱う登記申請のメイン業務になり

ますが、皆さんがよく目にする不動産登記には、「表

題部」と「権利部」があるかと思います。この「表題

部」に携わるのが土地家屋調査士で、「権利部」に携わ

るのが司法書士になります。記載内容も異なり、表題

部にはその不動産の所在や面積、地目が、建物につい

ては構造や建物の種類、面積などが記載されます。こ

れらの不動産物を調査し登記に反映させるのが、土地

家屋調査士の仕事になります。そのために測量もしま

す。しかし測量士との違いは、平面的な図面は起こせ

ても、3Dの世界になると難しい所です。 

どちらかと言えば登記に特化した測量、また境界が分

からない場合に境界を見つける測量をしています。こ

れにはまだ続きがありますが、本日はこの辺りで終わ

りにしたいと思います。この続きは是非 3分間スピー

チでお話させて頂きたく思います。どうぞ宜しくお願

いします。 

 

親睦ゴルフ表彰   管理運営 竹田 克茂 委員長 

◎７月２６日（水）第６１期 取り切り戦 

岐阜カンツリー俱楽部にて開催 

   会長賞：金武 峰之 君 

   １ 位：山田 昭仁 君 

   ２ 位：横山 浩之 君 

   ３ 位：後藤 健介 君 

 

 ◎８月２１日（水） 

荘川高原カントリー倶楽部にて開催 

   １ 位：河野 春男 君 

   ２ 位：大野 広  君 

   ３ 位：山田 昭仁 君 

 

◎９月１８日（水）岐阜カンツリー俱楽部にて開催 

   １ 位：小林 幹男 君 

   ２ 位：松久 茂彦 君 

   ３ 位：河野 春男 君 



ニコＢＯＸ報告  Ｒ財団委員会 河野 春男 委員長 

・土屋 敏幸 様 公共イメージ委員会より参りま

した。取材を受けて下さり誠に有難う御座います。 

・小林 幹男 AG 本日の IM例会、宜しくお願いしま

す。 

・金武 峰之 会長 皆さん、こんばんわ。土屋さん､

ようこそ各務原 RCへ。 

・松久 茂彦 幹事 本日も宜しくお願いします。 

・堀尾 鎮章 副幹事 皆さん､こんばんわ。今日は

宜しくお願いします。 

・野村 公人 会長エレクト やっと私の仕事を知

ってもらえて嬉しいです。 

・松井 雅史 直前会長 鈴木さんのご紹介で､各務

原中央 RC に在籍していた 山口 専太郎さんが､来月

の理事会で承認後入会することになりました。 

・平井 正晴 君 例会場一杯の出席者、楽しく過ご

しましょう。 

・山田 昭仁 君 欠席ばかりで申し訳ないです。 

・可児 昌則 君 福祉フェスティバル､宜しくお願

いします。ワンちゃんも宜しくお願いします。 

・苅谷 伊 君 アイフォンケースをゴールドに変

えたら金運が上がりました。 

・竹田 克茂 君 今日も宜しくお願いします。 

・横山 浩之 君 こんばんわ。 

・大野 広 君 やっと涼しくなりました。 

・小島 博彦 君 土屋様、本日は有難う御座います。 

・左高 洋 君 今日の IM宜しくお願いします。 

・星川 俊輔 君 河野 IM 実行委員長、宜しくお願

いします。私も微力ながらお手伝いさせていただきま

す。 

・佐藤 千佳 君 本日は多くの皆様にお会いでき

て嬉しいです。 

・多和田 充宏 君 皆様、健康にお過ごし下さい。 

・丹羽 喜彦 君 宜しくお願い致します。 

・河野 春男 君 今日は IM 例会です。ご協力お願

いします。 

本日のプログラム IM例会 

         IM実行委員長 河野 春男 君 

 皆さん こんば

んわ。本日は IM

例会ということ

で、新会員の皆さ

んもお見えにな

りますので IM に

ついてご説明さ

せていただきま

す。IM とはロー

タリー用語で「イ

ンターシティミーティング」、都市連合会の事を言い

ます。都市間の多くのロータリアンが一堂に会し、ロ

ータリー情報を学び親睦も図る会合の事で、グループ

毎に開催される事が多い､とあります。 

各務原 RC が在籍します東海北陸道グループ内に於い

て、毎年持ち回りで開催しております。前回各務原 RC

がホストをしたのは、2016-17年度（7年前）小林 幹

男 会長、ガバナー補佐が横山 隆一郎さんの年でし

た。当時私は幹事で、今回ガバナー補佐が小林 幹男

さんだったので実行委員長を引き受けました。 

改めて今回 IMの日時は 11月 2日（土）14時点鐘。 

会場は産業文化センター1 階あすかホールにて開催し

ます。テーマは「健康こそ奉仕！家族､社員と共に健

康への第一歩を踏み出そう」です。 

特別講演として松井さんの同級生で松岡整形外科の

松岡 佑嗣 先生をお招きし、「腰部脊柱管狭窄症の最

新治療、足の痛み･しびれ･重だるさで困っていません

か？歳のせいにしていませんか？」と題しご講演をい

ただきます。この講演会は、社会福祉協議会の協力の

もと一般の方もお招きしオープン例会として開催致

します。 

組織表を参照していただきまして、一人一役お願いし

ております。 



当日のスケジュール 

12時 00分  あすかホール集合 

12時 10分  実行委員長より説明 

13時 30分  受付開始 

14時 00分  点鐘 

        歓迎の挨拶･オープニングセレモニー 

     （東海学院大学マーチングバンド 2 部制） 

15時 00分  講演会 

16時 40分  点鐘（8階へ会場移動） 

16時 50分  あすかホール 片付け 

17時 00分  懇親会開始 

      （ビンゴゲーム） 

18時 30分  懇親会終了 

19時 15分  会場片付け後 解散 

 

懇親会の中で歴代会長は景品を 1 つご用意お願いし

ます。 

 

 

部会役割表 

交通部会 部会長:小島博彦 副部会長:後藤健介 

     【準備】バス待機場手配 誘導看板準備 

     【当日】駐車場案内 会場案内 

 

設営部会 部会長:大野広 副部会長:西条継之 

【準備】会場確保及びレイアウト、備品準備 

    会場大看板作成 メンバー控室確保 

【当日】会場設営 

 

受付案内部会 部会長:山田昭仁  

       副部会長:佐藤千佳 

【準備】参加者名簿作成 お土産の手配 

    受付レイアウト及び備品準備 

【当日】受付設営 お土産の袋詰め 受付業務 

 

進行部会 部会長:竹田克茂 副部会長:星川俊輔 

【準備】司会次第 音響照明手配 

    マーチングバンド打合せ 

     【当日】司会 会場進行  

         マーチングバンド案内 

 

 

 

接待案内部会 部会長:左高洋  

       副部会長:松井雅史 

【準備】来賓リスト作成 控室手配 

     【当日】来賓案内及び接待 

 

懇親部会 部会長:横山浩之 副部会長:堀尾鎭章 

【準備】ブルースカイ手配打合せ 懇親会次第作成  

    ビンゴゲーム景品 20個手配 

【当日】懇親会場設営 懇親会司会進行 

 

全  体 各部会長  

【準備】当日出席者の参加時間の把握  

    備品のﾘｽﾄｱｯﾌﾟ 他部会との連携確認 

【当日】メンバーへの役割の説明 素敵な笑顔 

 

10月 1日（火）から毎週火曜日 17時 00分～ 

IM実行委員会を開催致します。各部会長､副部会長は

ご参加いただきます様お願いします。 

 

 

ご講評 

2630地区 公共イメージ委員会（関中央 RC） 

土屋 敏幸 様 

 本日は有難う御座い

ました。例会前に 30分､

会長､幹事さんにお話

しをお伺いさせていた

だき、更に例会にも参

加させて頂きました。

本日の内容は会長､幹

事さんにご確認頂きま

した後、地区の HPに掲

載させて頂きます。 

今回で 4つのクラブを取材させて頂きましたが、一番

充分に例会をされているように感じました。私達関中

央 RC もそうですが、間に食事が入る為 1 時間の例会

ですが、実質 30 分あるかないかです。なのでここま

でキッチリされているクラブは初めてで、素晴らしい

なと思いました。又、例会が月に 2回、会費が年 16万

円等、大変興味深い点もいくつかありましたので、持

ち帰って感想を考えたいと思います。 


